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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

VERBALE N. 2/2013 
Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 29 gennaio 2013 

 
Il giorno 29 gennaio 2013, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova – Palazzo Storione, 

si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
dell’Università degli Studi di Padova. 

Ordine del giorno 

01. Comunicazioni del Presidente ..................................................................................................... 2!

02. Approvazione del verbale della seduta del 9 gennaio 2013 ........................................................ 3!

03. Breve presentazione dello stato dei lavori del gruppo “Tecnologie della comunicazione” .......... 3 

04. Proposta e nomina di un Vicepresidente e scelta del Segretario verbalizzante ............................ !

05. Discussione e approvazione del Regolamento di funzionamento del Consiglio PTA .................. 4 

06. Proposta del consigliere Pasquali: partecipazione all'inaugurazione dell' a.a. 2012/2013!

 

Per mancanza di tempo non sono stati discussi i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
04. Proposta e nomina di un vicepresidente e scelta del segretario verbalizzante; 
06. Proposta del consigliere Pasquali: partecipazione all’inaugurazione dell’a.a. 2012/2013. 
 
La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide X   

Berto Andrea X   Paulon Cristina X   

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina X   Campennì Giovanni X   

Mancin Roberto X   Rando Paolo X   

Marinoni Elisabetta   X Valandro Giorgio X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 
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Sono presenti su invito del Presidente il Magnifico Rettore Prof. Giuseppe Zaccaria e il Direttore 
Generale Arch. Giuseppe Barbieri. 

Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i 
rappresentanti del personale tecnico amministrativo in Senato accademico, Giovanni Campennì, 
Paolo Rando, Giorgio Valandro. 

 
Il Presidente dà il benvenuto al Magnifico Rettore e al Direttore Generale, constatata l’esistenza 

del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 9.40. 
 
Su proposta dei Consiglieri Cognolato e Rosa, il Consiglio con 12 Consiglieri favorevoli e 2 

astenuti approva di spostare il punto 4 “Elezione del Vice Presidente e del Segretario” dopo 
l’approvazione del Regolamento. L’ordine di discussione delle pratiche è così modificato: 
1;2;3;5;4;6 

 
Consigliere f c a as Consigliere f c a as 

Bergamin Flavia X    Marinoni Elisabetta    X 
Berto Andrea   X  Melloni Barbara X    
Bolzonella Luisel X    Moretto Tiziano Maurizio X    
Brogin Tommaso X    Pasquali Davide X    
Caporale Giovanni   X  Paulon Cristina X    
Carraro Anna X    Rosa Maurizio X    
Cognolato Maria Cristina X    Salmaso Luisanna X    
Mancin Roberto X         
Legenda: f = favorevole; c = contrario; a = astenuto; as = assente 

 
Per la seduta odierna svolge la funzione di segretario verbalizzante Luisanna Salmaso.  
Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 
Si allega il testo della comunicazione presentata dal Magnifico Rettore (All. 1). 

01. Comunicazioni del Presidente 

Dichiara che sono pervenute da parte del Consigliere Mancin due richieste di intervento. 
D’accordo con il Consigliere Mancin vengono posticipate alla prossima seduta per dare spazio ai 
lavori di stesura del Regolamento. Il Presidente consegna ai Consiglieri una copia della mail del 
Consigliere Mancin di descrizione della sua istanza “incarichi didattici PTA” che verrà allegata al 
presente verbale (All. n. 2). 

Ringrazia il gruppo di lavoro che ha predisposto il regolamento e il gruppo ”tecnologie della 
comunicazione”. 

Propone di lavorare al regolamento, in fase istruttoria, su ogni articolo e di procedere con 
l’approvazione definitiva dell’intero regolamento una volta concordata la stesura, con la 
maggioranza dei due terzi come previsto dall’art. 107 comma 3 del Regolamento generale di 
Ateneo. 
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Il consigliere Rosa, in riferimento all’intervento del Magnifico Rettore e del Direttore generale, in 
particolare sull’importanza attribuita da entrambi a questo organismo intende osservare che tale 
importanza avrà un suo valore pratico se riusciremo a trovare un giusto equilibrio tra le risorse 
individuali rese disponibili dai singoli consiglieri e le capacità organizzative del Consiglio nel suo 
insieme. In tal senso occorre porre particolare attenzione alla elaborazione del regolamento interno 
in discussione avendo chiaro questo obiettivo. 

È inoltre sua opinione che l’importanza del CPTA dipenderà non solo da quanto verrà utilizzato 
dall’Ateneo ma soprattutto da quanto lo stesso CPTA riuscirà a raccordarsi con i rappresentanti del 
personale eletti nei Consigli di Dipartimento e nelle Giunte, indicatori indispensabili per 
comprendere quanto accade nelle realtà periferiche. Dunque occorre porsi l’obiettivo di realizzare 
delle specie di “stati generali” possibile momento di incontro di queste rappresentanze.  

Il consigliere Rosa ribadisce l’articolazione e la complessità delle funzioni del CPTA. Tali 
funzioni non devono essere fonte di attrito in seno al Personale Tecnico Amministrativo e 
nemmeno debbono essere fonte di divisione. Questo non è un problema secondario dato che sono 
molte le forze che potrebbero agire sul Consiglio stesso. Dunque occorre cercare un giusto 
equilibrio che deriva dal rapporto sinergico che si riuscirà a realizzare con le altre rappresentanze 
elettive del personale Tecnico Amministrativo, non solo in Senato Accademico e in Consiglio di 
Amministrazione come già specificato in un intervento nella precedente riunione. Altra questione 
problematica è il possibile rapporto con le rappresentanze sindacali. Sappiamo tutti come tale 
argomento sia fonte di discussione spesso accesa e controversa non solo all’interno della nostra 
realtà ma anche nella società. Nondimeno occorre ricordare non solo le prerogative di tali 
rappresentanze sancite nel contratto nazionale del lavoro, ma anche che in esse si raccoglie 
buona parte della nostra storia lavorativa, sancita attraverso accordi ed impegni. Confrontarsi con 
queste realtà potrebbe avere una certa importanza e non deve essere argomento eluso dal 
Consiglio ma affrontato e risolto, si spera nel migliore dei modi. In conclusione la nostra capacità di 
esprimere pareri qualificati, e la qualità degli argomenti che potranno essere trattati in seno al 
Consiglio dipenderà molto dalla nostra capacità di aprirsi alla multiforme e complessa realtà 
dell’Ateneo e in tal senso bisogna operare. 

 
Il Consiglio prende atto 

02. Approvazione del verbale della seduta del 9 gennaio 2013 

La bozza del Verbale n. 1/2013 è stata inviata per e-mail a tutti i Consiglieri. Su richiesta del 
Consigliere Cognolato viene fatta lettura del testo. 

Visto e letto il testo del verbale n. 1/2013, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
approva il verbale nella sua integralità. 

 

03. Breve presentazione dello stato dei lavori del gruppo “Tecnologie della comunicazione” 

Il Presidente invita i Consiglieri Paulon e Mancin a relazionare al Consiglio il lavoro svolto nella 
riunione del 15 gennaio 2013 presso la Clinica Pediatrica. I Consiglieri presenti erano: Mancin, 
Moretto, Melloni in qualità di Presidente, assente giustificata Paulon. 

A seguire Il consigliere Cristina Paulon presenta la piattaforma e le modalità di accesso. 
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Il Consigliere Mancin continua l’esposizione illustrando il concetto di contenuto digitale 
accessibile emerso nella riunione del 15 gennaio 2013. 

Condivisione: ogni contenuto digitale prodotto dal CPTA dovrebbe utilizzare una licenza di tipo 
Creative Commons, come deliberato dal Senato Accademico il 7 luglio 2008 per il Personale 
Tecnico Amministrativo per favorire la condivisione e la diffusione delle conoscenze. 

Partecipazione: ogni barriera fisica, culturale e digitale che limita la partecipazione attiva di un 
collega deve essere rimossa. Ovviamente tutto deve essere a norma di Legge per la Pubblica 
Amministrazione. 

Trasparenza: ogni contenuto generato dal Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
(odg, verbali, proposte) deve essere condiviso in tempi brevissimi con ogni collega curando che 
TUTTI siano in grado di percepire in ogni momento TUTTO. 

Accessibilità: non vuol dire mancanza di password misteriose ma fruibilità totale sia di lettura 
(PERCEPIBILITA’) che in scrittura (OPERABILITA’) da parte di ogni collega e da ogni sistema 
informatico anche se vecchio. E’ importante anche preferire per i dati formati e sistemi ROBUSTI e 
USABILI/COMPRENSIBILI con cui oggi come fra qualche anno sia facile e possibile utilizzare, 
manipolare, gestire, utilizzare e diffondere i contenuti. In sintesi: contenuto digitale è 
ACCESSIBILE quando è PURO (Percepibile, Usabile/comprensibile, Robusto e Operabile). Il tutto 
dovrà essere curato allo stato dell’arte preferendo soluzioni sostenibili ed efficaci. 

Si fa notare infine che l’acrostico (Condivisione, Partecipazione, Trasparenza, Accessibilità) è lo 
stesso del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo. 

05. Discussione e approvazione del Regolamento di funzionamento del Consiglio PTA 

Premesso che, nella seduta del 9 gennaio 2013 è stato deciso un gruppo di lavoro per la 
stesura del Regolamento; 

Visto l’art. 107 comma 3 del Regolamento di Ateneo; 
Il Consiglio inizia a discutere la bozza di regolamento presentata dal gruppo di lavoro del 

Regolamento PTA. 
Il Consiglio discute e approva in via provvisoria gli articoli da 1 a 3. La bozza sarà portata nel 

Consiglio del 27 febbraio 2013. 
 
Alle ore 12.35 escono i Consiglieri Paulon e Berto. Alle ore 12.40 esce il Consigliere Cognolato. 

Alle ore 13.05 escono i Consigliere Bergamin e Mancin. 
 
Alle ore 13.45 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta del 27 febbraio 2013. 
Il Consiglio PTA il giorno 27 febbraio 2013 alle ore 10.00 approva. 


